

Sebastián Eduardo Pineda Torres, de 19 años, dice haber sido víctima de golpiza.

El joven auxiliar, quien lleva una semana adscrito a los Carabineros de la Policía Nacional, denunció que el 7 de agosto tuvo un problema con el Intendente Jhon Wilmer Mendoza y lo amenazó diciéndole: "su culito es mío y se lo voy a dañar".

El jueves en la mañana, mientras Sebastián se encontraba en el baño, varios auxiliares entraron y le hicieron la llamada 'iniciación', 'ritual' donde lo golpearon, le reventaron la nariz, le bajaron los pantalones y le pusieron en el recto y genitales un líquido aparentemente utilizado como medicina veterinaria.

El joven de 19 años denunció ante sus superiores, a lo que el Teniente Coronel Milton Vilves le recomendó que se acercara a la URI de Paloquemao, pero le exigió que no revelara el caso a los medios de comunicación para evitar un escándalo.

Sebastián Pineda instauró la demanda contra el Intendente Mendoza y dos auxiliares, porque el hecho, según dice, lo afectó psicológicamente.

En otras noticias del Noctámbulo

Dos policías y una mujer resultaron heridos en medio de un operativo contra los llamados 'piques' clandestinos, en Bogotá.

Durante la noche, la Policía fue alertada de varios 'piques' que se llevaban a cabo en varios puntos de la ciudad: la Calle 26, la Avenida Ciudad de Cali, la Avenida Boyacá y la 153 con Autopista Norte.

Hacia las 2 a.m., un vehículo que supuestamente estaba involucrado e iba conducido por un hombre y que llevaba a una mujer como copiloto, arrolló a dos policías en motocicleta que intentaban detenerlos. Fue entonces cuando las autoridades iniciaron una persecución en la Calle 116 con Carrera 19, y comenzó un tiroteo entre ellos y los ocupantes de una Toyota Prado que acompañaba al vehículo.

Policía auxiliar denunció abuso sexual al interior de la institución

En medio del fuego cruzado la mujer que iba de copiloto en el vehículo particular, recibió un tiro en el brazo derecho y tuvo que ser llevada de urgencia a la Clínica Reina Sofía, en la 127 con Autopista Norte.

Por ahora las autoridades siguen buscando la Toyota, mientras los policías fueron trasladados al Hospital de la Policía.

Noctámbulo City

<http://m.eltiempo.com/colombia/bogota/policia-auxiliar-denuncio-abuso-sexual-al-interior-de-la-institucion/12114261/1>